



COMUNICADO

AFSAG llama a las autoridades del SAG a velar por la seguridad de los/as Funcionarios/as del SAG

En vista de las presiones que autoridades del SAG están realizando para realizar salidas a terreno en distintos proyectos, donde no están las garantías mínimas de seguridad a los funcionarios, es que **AFSAG** ha ingresado carta al Director Nacional para que se evite poner en riesgo la integridad y seguridad de los funcionarios del SAG.

Además, **AFSAG** informa que buscará todas las responsabilidades administrativas y jurídicas ante cualquier daño a la integridad de los/as funcionarios/as, provocado luego que las autoridades hayan conminado a salir a terreno, sin que la calma social haya vuelto al país.

También AFSAG hace un llamado a la autoridad a mantener la flexibilidad al máximo, de los horarios de ingreso y salida, y generar así un retorno seguro a cada hogar.

Fraternalmente,

Directiva Nacional AFSAG

29 octubre 2019